



Beschlussvorlage (Nr. 2017-0153)

Beratungsfolge	Art	Termin
Kultur-, Sport- u. Partnerschaftsausschuss	öffentlich	20.11.2017

TOP:

Jugendmusikschule Brühl - Jahresbericht 2017 von Außendienstleiter Walter Barbarino

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat nimmt die Ausführung von Herrrn Barbarino zur Kenntnis

Sachverhalt:

Die Schülerzahlen stiegen im zweiten Halbjahr wieder an, nachdem sie im ersten Halbjahr etwas zurückgegangen sind. Bei den Bläsern und den Gitarren ging es aktuell wieder etwas nach oben. Die musikalische Früherziehung konnte stark zulegen. Hier verdoppelten sich die Schülerzahlen im letzten Jahr.

Die Gesamtkosten für 2017 dürften auch dieses Mal wieder im vorgegebenen Rahmen bleiben.

Seit Oktober hat die Musikschule Mannheim einen neuen Leiter, Herrn Björn Strangmann. Des Weiteren wird es in Zukunft keine Honorarlehrer mehr geben, was die Verteilung der einzelnen Stunden auf die verschiedenen Lehrer komplizierter macht. Dadurch, dass die Deputate der Lehrer jeweils festgelegt sind und nicht ohne weiteres erhöht werden können, kann es dann zu Wartelisten kommen.

Wie immer umrahmte die Musikschule wieder zahlreiche Vernissagen und Veranstaltungen diverser Schulen und Vereine. Beim Partnerschaftsjubiläum in Ormesson war die Jugendmusikschule genauso aktiv wie bei den Afrikatagen, Herbstmarkt und erstmals auch auf der Kerwe.

Die regelmäßigen Konzerte, Jahreskonzert in der Festhalle, Schülerkonzert in der Villa Meixner und Preisträgerkonzert „Jugend musiziert“ finden nach wie vor großen Anklang. Ebenso gefallen weiterhin die internen Vorspiele in der Pro Seniore Residenz.

Das Gitarrenorchesterkonzert in der Festhalle brachte zum ersten Mal sämtliche Gitarrenensembles der Musikschule auf die Bühne.

Beim Wettbewerb „Jugend musiziert“ erreichte das Klarinetten trio mit Lara Gmelin, Janine Konnerth und Karoline Old einen 1. Preis auf Regionalebene.

Beim Landeswettbewerb konnte das Flötentrio mit Win Hin Kervin Ho, Ouning Liu und Felix Maier mit einem 2. Preis ausgezeichnet werden.

Überragend war auch in diesem Jahr wieder Michael Duong in der Kategorie Klavier Solo mit einem 1. Preis und 24. Punkten.

Die Musikfreizeit führte uns in diesem Jahr nach Dahn (Pfalz) und für nächstes Jahr ist bereits eine neue Freizeit in Sargenroth organisiert. Im Sommer 2018 wird dann die zweite Konzertreise nach Costa Rica mit dem Gitarrenorchester „fascinatio citharis“ stattfinden.

Anlage

Der Bürgermeister:

Beratungsergebnisse

Einstimmig	Stimmenmehrheit	Anzahl ja	Anzahl nein	Anzahl Enthaltungen	Abweichender Beschluss